

Kreis Göppingen

## Barrierefrei im Web

**[03.09.2009] Der Internet-Auftritt des Kreises Göppingen ist nach den Kriterien der Barrierefreien Informationstechnik-Verordnung (BITV) überarbeitet worden.**

Der Kreis Göppingen präsentiert sich jetzt barrierefrei im Netz. Wie der baden-württembergische Kreis mitteilt, haben die Internet-Verantwortlichen des Landratsamtes in den vergangenen eineinhalb Jahren die mehr als 1.200 Web-Seiten nach den Kriterien der Barrierefreien Informationstechnik-Verordnung (BITV) komplett überarbeitet. Auch inhaltliche Neuerungen wurden realisiert: So können Meldungen ab sofort als RSS-Feed abonniert werden. Stadtplanausschnitte, die das Auffinden der Dienststellen des Landratsamtes und der Einrichtungen des Kreises erleichtern, wurden auf Basis aktueller Geodaten erneuert. Eine Überprüfung durch das Projekt WEB for ALL hat dem Internet-Auftritt nach Angaben der Kreisverwaltung bescheinigt, weitgehend barrierefrei zu sein.

(rt)

<http://www.landkreis-goeppingen.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Göppingen, Portale, Relaunch, Barrierefreiheit, landkreis-goeppingen.de